



## Finale du concours Aristeia

publié le 09/06/2024

### *Descriptif :*

Début mai, au lycée Bernard Palissy de Saintes, s'est tenue la finale du concours Aristeia auquel ont participé des latinistes de 3ème et de seconde de l'Académie de Poitiers.

Trois latinistes du collège Loti : Emma Delahodde, Enora Nion et Anna Ronsin- Jouhaud, accompagnées de latinistes et d'hellénistes du lycée Merleau - Ponty, s'y sont rendues, étant lauréates de la première partie du concours qui s'était déroulée au sein du collège.

### Finale du concours Aristeia

Début mai, au lycée Bernard Palissy de Saintes, s'est tenue la finale du concours Aristeia auquel ont participé des latinistes de 3ème et de seconde de l'Académie de Poitiers.

Trois latinistes du collège Loti : Emma Delahodde, Enora Nion et Anna Ronsin- Jouhaud, accompagnées de latinistes et d'hellénistes du lycée Merleau - Ponty, s'y sont rendues, étant lauréates de la première partie du concours qui s'était déroulée au sein du collège.

Elles ont planché sur des épreuves de mythologie, d'étymologie et de connaissances (littéraires, historiques et linguistiques), ont dû faire preuve d'esprit logique et d'équipe, et rivaliser de célérité avec les soixante autres jeunes venus de Charente et de Charente- Maritime.

Nos trois élèves n'ont pas gagné, mais elles n'ont pas démérité puisque leur équipe a remporté la troisième place. Bravo à elles ! Bravo aussi à nos hôtes du lycée Palissy et aux organisateurs de cette journée « très plaisante, instructive et chaleureuse », pour reprendre les propos d'Emma.



